

**Recours collectif de l'AQLPA contre *Volkswagen et Audi* :
pourquoi tous les citoyens Québécois sont interpellés?**

Lancement d'une campagne de mobilisation et de financement populaires

AVIS MÉDIAS

L'Association québécoise de lutte contre la pollution atmosphérique (AQLPA) tiendra une conférence de presse le 21 février 2018 pour faire le point sur le recours collectif récemment autorisé contre *Volkswagen et Audi* au nom de tous les Québécois, à la suite du « *dieselgate* ».

L'AQLPA et ses partenaires annonceront également le lancement d'une campagne de mobilisation et de financement pour l'appuyer dans ses démarches juridiques contre le fabricant automobile.

QUOI? Conférence de presse de l'AQLPA sur le recours collectif contre
Volkswagen et Audi

QUAND? Le 21 février 2018 à 14h00

OÙ? Centre Saint-Pierre, 1212, rue Panet, Montréal, Québec H2L 2Y7, salle 201

Contact : André Bélisle, président, AQLPA 418 390 2367 / 581 371-8761
